
Pièces 6 Pièces

Superficie 242 m²

Référence MZIAX0540

Prix 1 080 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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À deux pas de la place Delibes, magnifique appartement d'architecte de type 6 en

duplex  avec  terrasses,  entièrement  rénové  avec  des  prestations  soignées,  il  est

idéalement  situé  proches  de  toutes  les  commodités  à  pied,  cet  appartement

familiale  offre  un  cadre  de  vie  idéal.Lumineux,  traversant,  aux  finitions  haut  de

gamme,  il  vous  séduira  par  ses  matériaux  de  qualité,  ses  volumes  et  ses

extérieurs.Au  niveau  principal,  un  vaste  hall  d'entrée  avec  de  nombreux

rangements  intégrés,  un  double  séjour  salle  à  manger,  une  cuisine  entièrement

équipée de qualité, un cellier et une superbe terrasse avec ...

A  stone's  throw  from  Place  Delibes,  magnificent  architect-designed  duplex

apartment  type  6  with  terraces,  completely  renovated  with  careful  fittings,  it  is

ideally  located  close  to  all  amenities  on  foot,  this  family  apartment  offers  an  ideal

living environment.Bright, crossing, with high-end finishes, it will seduce you with its

quality  materials,  its  volumes and its  exteriors.On the  main  level,  a  large  entrance

hall  with  plenty  of  built-in  storage,  a  double  living  room,  a  fully  equipped  quality

kitchen, a pantry and a superb terrace with summer kitchen.A sleeping area serves

the master suite ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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